



NOTA DE PRENSA N° 088 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Autoridades de San Ignacio respaldan gestión de Gerente Sub Regional Marcos Goyzueta

Manifiestan que acusaciones en su contra no son por actos de corrupción.



Mediante un pronunciamiento emitido a la opinión pública el miércoles 21 de setiembre, las autoridades de la provincia de San Ignacio respaldaron la gestión del Gerente Sub Regional Jaén-San Ignacio Marcos Goyzueta Valencia, tras certificar que las denuncias no obedecen a presuntos actos de corrupción durante su administración.

Las autoridades en pleno de la provincia de San Ignacio conocedoras del trabajo que viene realizando el Lic. Marcos Goyzueta Valencia al frente de la Gerencia Sub Regional, respaldaron su gestión y esperan siga trabajando con honestidad, transparencia y apoyo real a las comunidades de las provincias de Jaén y San Ignacio.

Manifestaron que la Gerencia Sub Regional Jaén- San Ignacio corresponde a un ámbito de responsabilidad y atención de ambas provincias y no solamente de Jaén como hasta ahora se viene haciendo sin tener la opinión o apreciación de la provincia fronteriza.

Invocaron además a las autoridades, instituciones y sociedad civil de Jaén a mantener la calma y respeto a las instituciones y sus representantes, y en este caso especial a una entidad que tiene una responsabilidad multiprovincial. Ratificaron su firme convicción de hermandad entre los pueblos de Jaén y San Ignacio, que históricamente han caminado juntos en sus aspiraciones, en sus luchas y reivindicaciones.

Por su parte, Marcos Goyzueta agradeció el respaldo de las autoridades de la provincia de San Ignacio y renovó su compromiso de continuar con una gestión transparente y de cara al pueblo, “porque el que no la debe no la teme”, dijo, tras solicitar a los ciudadanos de Jaén y San Ignacio para pedir la información que crean conveniente porque la Gerencia Sub Regional estará presta a brindarles, de acuerdo a la Ley de Acceso a la información Pública.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN – SAN IGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RR.PP.**



“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

Es necesario precisar que este pronunciamiento lo firman el Alcalde Provincial, el Director de la UGEL, el gobernador político, el alcalde de la Coipa, el Director de la DIRCETUR, entre otras autoridades de la provincia de San Ignacio.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 22 de setiembre de 2011.

**GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN – SAN IGNACIO
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**